

## ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah untuk menginvestigasi pengaruh penerapan konservatisme akuntansi dan strategi diversifikasi global terhadap tingkat financial leverage dalam struktur modal perusahaan. Sampel dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Indonesia, dengan periode sampel dari tahun 2008-2014. Metode sampling yang digunakan adalah *purposive sampling*. Analisis regresi berganda dengan metode Ordinary Least Square (OLS) digunakan dalam pengolahan data dalam penelitian ini. Dalam penelitian ini, variabel independen berupa konservatisme akuntansi, dan diversifikasi global. Sedangkan variabel dependen dalam penelitian ini adalah financial leverage.

Konservatisme akuntansi dalam penelitian ini diukur dengan menggunakan 3 proxy yaitu conservatism coefficient (Basu, 1997), conservatism negative skewness, dan conservatism negative accruals (Givoly dan Hayn, 2000). Sedangkan variabel dependen financial leverage diukur dengan menggunakan 2 proxy yaitu book value financial leverage, dan market value financial leverage. Dalam penelitian ini dibagi ke dalam 2 model, Model I digunakan untuk menganalisis pengaruh ke tiga proxy konservatisme, dan diversifikasi global terhadap book value financial leverage, sedangkan Model II digunakan untuk menganalisa pengaruh ketiga pengukuran konservatisme terhadap market value financial leverage.

Hasil penelitian pada model I menunjukkan bila conservatism coefficient berpengaruh positif dan signifikan terhadap book value financial leverage, sedangkan conservatism negative skewness, dan conservatism negative accruals tidak berpengaruh terhadap book value financial leverage. Pada model II dapat diketahui bila dari ketiga pengukuran konservatisme tidak berpengaruh terhadap market value financial leverage. Dan yang terakhir hasil menunjukkan bila diversifikasi global berpengaruh positif dan signifikan terhadap kedua pengukuran financial leverage.

Kata kunci : Konservatisme Akuntansi, Diversifikasi Global, Financial Leverage